

Selbsthilfegruppe „Kopfweh“ Wien

Liebe Interessierte und Betroffene,

Migräne und Kopfschmerzen schränken das Leben von uns Betroffenen enorm ein. Wir lernen damit umzugehen, aber es erfordert auch viel Disziplin in unserem Alltag. Ich weiß nicht, wie es euch geht, aber mein größter Wunsch wäre, Migräne frei zu sein und einfach alles machen zu können, was ich will, ohne Einschränkungen, ohne immer nachdenken zu müssen, ob dadurch eine Migräne ausgelöst wird.

Wir, die SHG Kopfweh, sind am Puls der Zeit und im unermüdlichen Einsatz, wir sprechen mit MedizinerInnen, Fachkräften, Pharmafirmen, ExpertInnen und bilden uns weiter - FÜR EUCH!

Wir möchten euch an einer wegweisenden Forschungsstudie zur Behandlung von Migräne einladen, die von **Univ. Prof. Dr. Christian Wöber, dem Leiter der Kopfschmerzambulanz im AKH Wien** durchgeführt wird.

Die Studie nutzt eine innovative Technologie der Hirnstimulation, die sicher ist und laut publizierten Forschungsergebnissen die Häufigkeit von Migräneanfällen bei 90% der Teilnehmer um 50% reduzieren kann. Die erste Pilotstudie von Brightmind.AI hat weitere positive Ergebnisse dieser Technologie zusätzlich zu unabhängigen Forschungsgruppen gezeigt. Diese Ergebnisse bieten große Hoffnung für viele Betroffene.

Eckpunkte zur Studie:

- im AKH an der Universitätsklinik für Neurologie, 1090 Wien
- Teilnahme ab 4+ Migräne Tage im Monat möglich
- drei Stimulationsbehandlungen innerhalb von 10 Tagen (jeweils ca. 30 min)

Möchtet Ihr diese Möglichkeit für euch nutzen?

Am **Mittwoch, den 10. Juli um 18:30** findet ein informatives Webinar statt, wo alles im Detail erklärt und eure Fragen beantwortet werden.

Mehr Informationen, sowie den link, findest du auf unserer Website: www.shgkopfweh.at

Herzliche Grüße

Kassandra Steiner

